

Top oder Flop?

9b deluxe!!! ❤️



flo
Ey Leute habt ihr schon gehört??? Frau Sulari ist von der Schule geflogen weil sie Kopftuch trägt. 🤔

lilli
Unsere neue Informatiklehrerin? Die hat doch gerade erst hier angefangen! 😞

joel
Oh nein! Ich dachte, wir sind ein freies Land und hier gibt's Religionsfreiheit?!

flo
Herr Dr. Winz meinte, sie würde uns mit dem Tuch beeinflussen!

mike
Häh? Der trägt doch selbst 'ne Kette mit 'nem Kreuz drauf??

lilli
Ich finde ja, das Kopftuch steht ihr voll! 👍

mike
Aber steht das Tuch nicht für die Unterdrückung der Frau?

adal
Kann das nicht jede Frau selbst entscheiden??

gamze
Also mir ist es echt egal. Hauptsache wir kriegen 'nen ordentlichen Ersatz in Info! 🤔

Was ist dein Kommentar dazu?
Sollte Frau Sulari im Unterricht ein Kopftuch tragen dürfen oder muss der Staat hier durchgreifen, um die Schüler:innen vor Beeinflussung zu schützen? Wie ist es in deinem Bundesland und an deiner Schule?

Kopftuchstreit

Seit vielen Jahren wird in Deutschland darüber gestritten, ob Lehrerinnen mit Kopftuch an öffentlichen Schulen unterrichten dürfen. Dabei geht es um einen Konflikt zwischen der Religionsfreiheit der Bürger:innen und der Neutralitätspflicht des Staates. Jedes Bundesland geht anders mit der Frage um. In Berlin gilt das „Neutralitätsgesetz“, das alle religiösen Symbole für Lehrer:innen verbietet. Die meisten Bundesländer erlauben das Tragen, wenn der „Schulfrieden“ dadurch nicht gestört wird.